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1. Bericht Jour fixe 
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Erläuterungen 

1. Bericht Jour fixe 

a. Präsentation Studienbotschafter: Das Programm wird kurz vorgestellt. 

o https://www.studienbotschafter.de/fuer-studierende-fuer-bewerbungen/ 

o Steps-Projekte laufen aus. U.a. Tutorien und Forschungsgruppen von 

Humboldt reloaded laufen aus→ Mögliche Nachfolge der Projekte wird 

geklärt 

b. Campustour Sommersemester 

o Wann: 06.04.2020, Uhrzeit noch unklar 

c. Master Reform 

→ FS-interne Umfrage: „Wonach habt ihr euch für einen Master-Studiengang, sowie 

den Standort entschieden?“:   

o guter Ruf 

o Lage 

o späte Bewerbungsfrist 

o TMS 

o Modulvielfalt (Pflicht- und Wahlmodule) 

o Empfehlung von einem Professor 

o Themengebiet Agrartechnik 

o internationales Ranking 

o Masterstudium kann bereits begonnen werden, wenn man das 

Bachelorstudium noch nicht vollständig ist (sofern man das Bachelorstudium 

in Hohenheim belegt wird) 

2. Bericht FakRat 

Vergangene Woche fand die Sitzung des Fakultätsrats statt. 

a. Agritropics double degree mit agris mundis startet im Wintersemester 2021/22 mit 

Erasmus-Förderung 

b. Systemakkreditierung: Credits künftig ohne Spanne mit 30 Stunden, anstatt mit einer 

Spanne von 25-30 Stunden. Prüfungsart und Prüfungsdauer muss im PO angegeben 

werden 

c. Landwirtschaftlicher Hochschultag am 18.06.2020. Thema: „Zukunft der 

Landwirtschaft“ 

3. Nachbesprechung TMS 

Was lief gut/ schlecht? Die Zahlen liegen noch nicht vor. 

https://www.studienbotschafter.de/fuer-studierende-fuer-bewerbungen/


a. Mangel an Personal beim Aufbau (in Zukunft mind. 10 Personen), sonst wird in 

Zukunft keine Außenbar mehr aufgebaut 

b. Bitte, um mehr Einsatz der jüngeren Semester 

c. Bitte, die Schichten mehr zu besetzen 

d. Nicht alle Mitglieder der Fachschaft haben bezahlt→bei Emmi melden 

e. Zwei Kästen „Wulle“ wurden, ohne zu dokumentieren, aus dem Kühlhaus 

geholt→bei Emmi melden 

 

4. Vorstandswahlen 

Jeder hat 2 Stimmen, und jeder Name darf nur einmal auf dem Wahlzettel stehen. 

Sollen Lara Ritter und Emma Fernando ihres Dienstes als Vorstand entlastet werden? 

(40 – Ja/ 0 – Nein/ 2 – Enthaltungen) 

Lara Ritter und Emma Fernando werden ihres Dienstes als Vorstandes entlastet. 

 

Entlastung des bisherigen Vorstandes 

Aktuelle Kandidaten für den Vorstandsposten im kommenden Semester sind: 

a. Line Pfeiffer: 26 Stimmen 

b. Yasmina Weller: 28 Stimmen 

c. Damaris Groschupf: 20 Stimmen 

d. Enthaltungen: 2  

e. Ungültige Stimmen: 2 

→Neuer Vorstand: Yasmina Weller, StV. Line Pfeiffer 

5. Sonstiges 

a. Fachschaftsjacken:  

o Bestellungen der bis zum 31.01.20 möglich 

o Fachschaftsjacken kosten durch Zuschüsse der Fachschaft 55€ 

o Überweisen der 55€ für die FS Jacken an folgendes Konto: 

Freunde der Fachschaft Agrar der Universität Hohenheim eV 

DE20 6005 0101 0405 1815 00 

Verwendungszweck: FS Jacke und den vollständigen Namen  

o Bestellung erst gültig wenn überwiesen wurde 

o Bitte, um eine möglichst zeitnahe Überweisung 

b. Einladung zur StuPa-Sitzung am 29.01.2020 um 18 Uhr. Themen u. a. Abstimmung für 

landesweites Semesterticket, Urabstimmung über das solidarische Verbundsticket,…  



c. Kandidaten für Neuwahlen für StuPa, FakRat, AStA, Senat gesucht. 

d. TMS Termine müssen besprochen werden 

e.  Erinnerung, den Semesterbeitrag überweisen 

f. Anfrage der jungen DLG Hohenheim sich eine TMS zu teilen. Vorschlag wird von 

Gremien besprochen 

g. Nora und Flo haben den Weihnachtsbaum entsorgt, mehr Engagement der niedrigen 

Semester für das nächste Mal gefordert 

h. Nach der Sitzung werden Bilder mit dem ehemaligen und dem neuen Vorstand 

gemacht 

i. Glühmost von der TMS übrig→nach der Sitzung kann man sich etwas mitnehmen  

j. Emails die viren- oder spamverdächtig sind nicht öffnen 

6. Pöbelrunde 

a. Kühlschrank im Budka leeren, da in den Semesterferien niemand da ist  

 


